

ASADA 通信

Vol.
76

2019年4月

今月のテーマ

- ◆「令和」新元号発表される
出典「万葉集」初の国書から採用
- ◆どんな時代を目指せばいいのか
何を軸に将来を描いたらいいのだろうか

想いをのせて

感謝

ありがとう

ASADAセミナー
のご報告

2019年3月30日(土)
「第37回ASADAセミナー
6周年記念感謝祭」を

取手福祉会館 小ホールで開催致しました。
13時会場でしたが12時頃から長蛇の列で、
会場に入り切れないほどの人でした。

第一部は【SO-TOMOコンサート】です。
SOさんのバリトンのステキな声と
TOMOさんの絶対音感の能力が
人々の心を驚づかみしていました。

第二部の【アルゼンチンタンゴ
魅惑のショータイム】は

まさに魅惑に包まれた時間でした。初めて聞く
タンゴの歌、演奏、そして息を呑むダンス!!
「ブラボー!! の声がかかり感動」
一色に包まれた時間でした。

恒例の抽選会と全員での大合唱！

まさに感動!! 感動!!

の一日でした。会場の人々は
ショーが進むにつれ誰もが
笑顔で若々しい顔に変わっていました。



2019年4月1日午前11時40分。菅官房長官により
新元号は「令和」と発表された。「れいわ」と読む。
アルファベットで「REIWA」と表記する。官民で使われる
書類の年号表記などでは、頭文字の「R」となる。
明治(M) 大正(T) 昭和(S) 平成(H) 令和(R) と
なるのだ。外務省は発表された直後、日本が承認する
195ヶ国と国際連合。EU=ヨーロッパ連合などに即座
に通知した。海外のメディアは「日本の未来にふさわしい」
新元号「令和」に決定と報じている。

2019年4~5月

輸入雑貨のお店で見つけた「幸運のふくろう」のがま口を1名様にプレゼント！

ホームページ
プレゼント
情報！

オフィスASADAのホームページでは定期的にプレゼントが変わる抽選
プレゼント企画を実施中です。当選された方も何度も応募できます。
皆様へ感謝の気持ちを込めてプレゼントさせていただきます。
是非ご応募ください。お待ちしております！！

オフィスASADA



お客様サポートNo.1！ 信頼と実績で皆様に愛されて32年！
相続診断士・公的保険アドバイザーの生命保険代理店

Qualifying &
Life Member

MDRT®

株式会社
オフィス ASADA

住所：〒302-0015 茨城県取手市井野台1-7-28 E-mail : officeasada_h@ybb.ne.jp
TEL : 0297-72-2401 FAX:0297-72-6217 URL : <https://officeasada.com>

代表取締役 麻田 春江



◆ 「令和」新元号発表される 出典「万葉集」初の国書から採用 ◆

日本の歴史上で初めてとなる国書を典拠とした元号となった「令和」



万葉集は奈良時代に完成した日本に現存する最古の歌集である。20巻からなり約350年間にわたって詠まれた約4500首を集めている。
額田王(ぬかたのおおきみ) 柿本人麻呂(かきのもとひろまろ) 山上憶良(やまのうえおくら)
ら、代表的な歌人のほか、天皇から防人(さきもり)、無名の農民に至るまで幅広い歌人
が含まれ、地方の歌も多くある。

引用したのは梅の花の序文

「初春の令月にして、氣淑（きよ）く、風和ぎ梅は鏡前の粉を抜（ひら）き、蘭は珮後（はいご）の香を薰（かおら）す」

書き下し文

歌人、大伴旅人(おおとものたびびと)が、大宰府長官時代に宴会を開いた時に作った歌である。

現代語訳（中西進 著「万葉集」から）

「時あたかも新春の好き月、空気は美しく風はやわらかに、梅は美女の鏡の前に装う白粉のごとく白く咲き、蘭は身を飾った香の如きかおりをただよわせている」



阿部晋三首相の記者会見

「厳しい寒さの後に見事に咲き誇る梅の花のように、一人ひとりの日本人が、明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる。
そうした日本でありたいとの願いを込めた」と述べた。



◆ どんな時代を目指せばいいのか 何を軸に将来を描いたらいいのだろうか ◆

まず、平成を振り返り、今の日本の現状に向き合って見ることが必要ではないだろうか

平成は時代を画す2つの出来事で始まった事を記憶しているだろうか

1つは1989年11月にベルリンの壁が壊れ、冷戦構造が終わりを告げた。
ソ連も崩壊し、資本主義の勝利による「歴史の終わり」(フランシス・フクヤマ)が
訪れるかと思われたが、その後はテロや移民問題、経済格差の拡大が露わになった。
今、自由主義は世界中で揺らいでいる。



日本はどうだったか

平成元年に株価は3万8000円を付け、ジャパンマネーが世界中に投資された。
平成9年の山一証券の破綻、生命保険会社の相次ぐ破綻が金融不安を生み、巨額のデフレに陥って行く事になつたのである。
そして、バブル崩壊を乗り越えた時にリーマンショックが起こり、一方で、想定外の阪神淡路大震災、東日本大震災、豪雨による災害で国難が続いた。経営者は身を縮めコストダウンばかりで新市場は生まれなかつた。

一方急速にすすむ少子高齢化

現在の日本では急速な高齢化と少子化が同時にすすんでいる。子供が少なくなり高齢者が増加するということは世の中の経済を支える現役世代（生産年齢人口）の割合が減少するということ。

社会保障と税の一体改革

社会保障は医療・介護、年金、子育てなどにかかる費用の負担をみんなで分かち合い支えあう制度である。前提となる社会情勢はこの制度が作られた1970年代と今日では大きく変わっている。

このまま少子化の流れが変わらなかつたならば

2060年には総人口が12000万人→9000万人程度となり、高齢化率は40%近くなると予想されている。急増する社会保障費用を現役世代が支えていくには限界がある。社会情勢の変化に対応した制度の実現とみんなで支え合う取組みが急務なのではないか…。

【世界をリードするこの人に聞いてみた】

« ファーストリテイリング（ユニクロ）の会長兼社長、柳井正氏からの提言 »

自分が経営者になったつもりで仕事をしてみたらどうだろう。単純な労働者になった途端、仕事は時間を消費する作業に変わってしまう。仕事に付加価値をつけるため、色々な人に会い知識を吸収すること。その上で工夫を凝らす癖をつければ応援してくれる味方が増えるはずだ!!

「一步踏み出すあなたになって欲しい！と…」

« 若い人たちにまず取り組んでもらいたいこと。先ずは好奇心を持つことだ »

その上で、1つのことを追求する。あらゆる知識を実践で応用し、どんな職業でも、その道のプロになることが大切。物事はケーススタディー通りにはいかない。自ら考え周囲の知恵も借り、悪戦苦闘して解決策を見つけてほしい。

« 有名な会社に入り終身雇用で一歩ずつ昇進する世界はもうないだろう »

夢の実現には計画と準備が必要になる。

イチロー選手も最高の準備と状態で試合に臨んでいた。どんな仕事も、みな同じだ。

« 計画と準備を怠らず一日一日を大切にしてほしい »

4月1日から多くの若者が新たな一步を踏みだす。

そんな若者に人生の成功者の言葉は重く響く!! 参考にしたいものだ!!

若者だけでなく、中高年の方々に伝えたい!! 人生の道まだまだ続くのだ。まだ、終わってはいない!!

自分に出来ることで世の中に貢献してみることも アリかもしない!!



タバコより 体に悪い 妻のグチ



第38回 ASADA セミナー 開催！

2019年 5月26日(日) 13:30~16:30 受付 13:00~

第1部

**口ぐせであなたの
人生が変わる！**

【講 師】

ファイナンシャルプランナー

麻田 春江



株式会社 オフィス ASADA
代表取締役

第2部

**片付けられない
私にサヨウナラ！**

【講 師】

話題の収納コンサルタント

吉田 トシコ 先生



テレビ、ラジオに出演多数！
書籍：幸せを呼ぶミラクル収納術
(PHP文庫)

会場

取手福祉会館 2階 会議室D
☎ 0297-73-3251

主催

株式会社
オフィス ASADA

お問い合わせは

TEL : 0297-72-2401

住所:茨城県取手市井野台 1-7-28